

Un nouveau record pour l'Elan caussadais

Pétanque concours triplettes mixtes



Les vainqueurs et finalistes du premier concours.

A l'occasion de son concours en triplette mixte organisé dimanche au boulodrome municipal de Caussade, le club de pétanque de l'Elan caussadais présidé par Christophe Taccon a établi un nouveau record de participation en enregistrant l'inscription de 95 équipes battant ainsi le record de l'an dernier (93 équipes). L'équipe tenante du titre composée de Nicole Taccon, Jerry Cagniac et Yohan Scherrer devait céder au niveau des quarts de finales face à une redoutable équipe comptant dans ses rangs un champion de France, Louis Piasentin (Boé 47) associé à Antoine Moratala (Cahors) et Nadine Moratala (La Bouriatte), triplette qui atteignait la finale du premier concours. La victoire revenait à une équipe lotoise : Christiane Sauriac, Paul Lambert et Thierry Barry. Au stade des demi-finales, parvenaient les équipes : Marie-Paule Glorian (Fanny Albiassaine), Peter Steis (Espoir Caussade), Frédéric Raygade (Espoir Caussade) et Léa Ricous, Amandio Reis, Gaëtan Pech (La pétanque guépienne). Le second concours était remporté par la triplette Josiane Sagaz, Christian Gramond, Frédéric Steimbach (Cahors sport pétanque) devant Murielle Cudis, Giovanni Ricardo, Benoît Noël (EBC Castelsarrasin). Arbitré par Michel Pascal assisté au graphique du président Taccon, ce concours s'est déroulé dans la plus grande convivialité, assez tard dans la soirée compte-tenu du grand nombre de participants. Comme de coutume, une rose était offerte à chaque joueuse et un bouquet aux gagnants des concours. Tous les bénévoles étaient vivement remerciés pour leur implication à la bonne organisation de cette manifestation.

Prochains rendez-vous

L'Elan caussadais accueillera un concours tête à tête comptant pour le championnat départemental qualificatif pour le championnat de ligue, le samedi 11 mars ; puis un concours en double le 10 juin, le lendemain de son concours en semi-nocturne. Enfin, le club recevra la boule de Corbarieu pour le premier tour de la coupe de France, à une date qui devra être fixée avant le 30 avril.

La Dépêche du Midi

CAUSSADE VIE LOCALE

Donner votre avis !

Charte de modération